

El día de reposo – Elección de los doce

Autor: J. Koechlin

Texto de la Biblia:

Lucas 6:1-19

El día de reposo – Elección de los doce

El Señor Jesús había venido a introducir un nuevo orden de las cosas. Pero Israel encontraba mejor el antiguo régimen de la ley (comp. 5:39). El hombre prefiere las ordenanzas porque le da la oportunidad de gloriarse en cumplirlas, aunque solo sea un poco, mientras que la **gracia** lo humilla considerándolo perdido. Por esta causa los judíos se aferraban al **sábado**, y al respecto, el Señor dio dos lecciones a los fariseos: una, sacada de las Escrituras y de la historia de Israel (v. 3-4); la otra, de su propio ejemplo de amor (v. 9-10). El único efecto producido en sus corazones fue la ira y el deseo de tramar un complot para librarse de él.

Luego el Maestro designó a sus apóstoles; pero antes de hacerlo oró toda una noche. ¡Qué importancia tenía esta elección para la obra que debía ser cumplida después! El Señor Jesús conocía el **carácter natural** de todos sus discípulos, lo que cada uno tenía necesidad de **adquirir** y de **abandonar...** Los conocía pero los amaba, tal como nos conoce y nos ama hoy (Juan 10:14, 27). ¡Además, para Aquel que sabía todas las cosas, dicha elección implicaba llevar con él al traidor Judas! Pero una vez más su sumisión perfecta triunfó. Jesús había venido para cumplir las Escrituras.

Forma parte del comentario bíblico "Cada Día las Escrituras"